

Der unterzeichnende Bezirksrat stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Donaustädter Bezirksvertretung am 18.06.2025 nachstehenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, eine rasche Wiedereröffnung aller öffentlichen Toiletten entlang der Linie U1 und U2 zu prüfen.

Begründung

Die Wiener U-Bahn wird täglich von hunderttausenden Menschen genutzt. Diese haben auch menschliche Bedürfnisse. Besonders für Ältere, Frauen, Kleinkinder oder Kranke ist die Verfügbarkeit von WC-Anlagen oftmals eine sehr dringliche Angelegenheit, aber auch gesunde Menschen müssen etwa sechsmal am Tag eine Toilette aufsuchen, ganz gleich, wo sie sich gerade befinden. Nicht nur, dass es sich um ein menschliches Grundbedürfnis handelt, alleine aus hygienischen Gründen ist eine ausreichende Zahl an zugänglichen WC-Anlagen wichtig.

Laut Wiener Linien stehen in zahlreichen Stationen WC Anlagen zur Verfügung. Diese sind aber oftmals seit Monaten durchgehend versperrt oder überhaupt aufgelassen worden. Das betrifft insbesondere die Stationen Rennbahnweg, Kagran, Alte Donau und Donauinsel der U1, Donaustadtbrücke, Hardeggasse, Aspernstraße, Hausfeldstraße und Aspern Nord der U2.

Bernhard Gaishofer

Bezirksrat KPÖ Donaustadt